

南アルプス市立豊小学校 学校だより



梨の花

令和4年度 第9号 10月26日発行

- ◆学校教育目標 『たくましく 心豊かな 子どもの育成』
- ◆具体目標 「かしこく」 自ら考え、学び続ける子ども
「なかよく」 相手を敬い、思いやる子ども
「たくましく」 自分の体を守り、鍛える子ども

豊小学校HP(ホームページ)アドレス <http://www.yutaka.m-alps.ed.jp/>

学校集会 ～賞状の授与と一輪車の披露

2学期に入り、各種大会やコンクールが行われています。読書感想文コンクールや理科自由研究発表会、郷土学習コンクールについては、その審査が終わり、入賞者の賞状が届きました。そこで、学校集会(オンライン)を開き、賞状を授与するとともに、表彰者の頑張りを全校で称えました。

表彰者は次の通りです。

読書感想文コンクール 中巨摩入選		理科自由研究発表会 中巨摩入選		郷土学習コンクール 入選	
6年1組	齊藤 侑香	6年1組	名取 竜汰	6年1組	深沢 匠
6年1組	仙洞田紗知	5年1組	秋山莉羅衣	2年2組	池谷 空柝
4年1組	中 ひなた	4年1組	光宗 鈴世	2年2組	沢登 彩晴
2年1組	田中 理琥				

よくがんばりました!

全校集会の後半には、新しくなった一輪車10台を披露しました。この一輪車は、昨年度、短なわとびに取り組み、県内で最もよい結果を出したことを受け、御褒美として一輪車協会からいただいたものです。

一輪車の練習は、身体の調整力や巧緻性を高めます。やる気や意欲を生み出すことにもつながります。一輪車に乗れるようになるには、年齢×3時間の練習が必要だと言われています。なわとびもそうですが、小学校のうちから積極的にチャレンジし、体力向上に取り組んでほしいと願っています。



いただいた一輪車の披露



第4支会小学校陸上記録会

10月20日(木)、日世南アルプススタジアムで、第4支会小学校陸上記録会が行われました。昨年度は、楡形地区(4つの小学校)だけで行われましたが、本年度は、各小学校の感染症状況を踏まえ、若草地区の2校と甲西地区の3校とも合同で陸上記録会が実施されました。

午前中だけの開催でしたが、9校の小学6年生が一堂に会し、100m、60mH、800m(女子)、1000m(男子)、走幅跳、走高跳、ボール投、400mリレー(学校対抗)の8種目において、日頃の成果を競い合いました。

本校の6年生は、大会に向けて体育や放課後の時間を使い、練習を重ねてきました。当日は、多少緊張しながらも、子どもたち一人一人が自己の目標に向かって、精一杯競技に臨んでいました。限られた時間の中での練習ではありましたが、多くの子どもたちが入賞したり、自己ベストを更新したりすることができました。



卒業生、ありがとう！

陸上記録会1週間前の13日(木)に、卒業生4人(中学3年生)が、陸上指導のため本校に来てくれました。中学生の体力に驚きつつ、魔法にかかったようにスピードをあげて練習する6年生の姿が見られました。

中学生と交流する機会にもなり、6年生にとって有意義な時間となりました。



後ろから6年生を指導する中学生